

5月21日(水)

いかのおすし

地震や火事のほかにも避難しなければいけないときがある。
それは、保育園を知らない人がのぞいている時、入ってきてしまった時。
入ってこないように保育園の大人は協力する。
だけど、もし一人でいるときに、怪しい変な人に遊びに誘われたら？
おかしあげるって言われたら？玩具かってあげるって言われたら？どうする？
そんなときの約束

いかない のらない おおごえをだす すぐにげる しらせる



…のってみたい…

かっこいい！またきてね！



どろぼうとかに、ついて
いなないってことですよ！



靴を履ぐ時間ももったいない
からね！
保育園の大人の話をよく聞け
ていました！



パトカーひかったあ～
こえもでたあ～

家にいる時
『一人で外にでない』
『一人で外で遊ばせない』



おまわりさんのばいくだ！

訓練の後は署員さんとのふれあいやパトカー、バイクの見学

このぼうは、なあに？



実際に知らない人が入ってきたときの避難方法確認しました。
おとなの話をきいて入室する。緊急事態だから、靴でそのまま入る。
こどもたちの中でも防犯意識が少し高まった時間となりました。

